

# A TODA LA JUVENTUD Y A TODO EL PUEBLO ANDALUZ

MEDIO MILLON DE PARADOS ANDALUCES (especialmente jovenes). Y el Gobierno anuncia que el paro ha de aumentar, sin embargo se gasta cientos de millones en equipar una policia represiva, antipopular y antidemocrata, y a la vez impide - el que se potencie nuestros recursos naturales de Andalucia.

UNA ENSEÑANZA TOTALMENTE DEFICIENTE, antidemocrática e ineficaz, y el Gobierno, como si esto no fuera suficiente, pretende imponer un Estatuto de Centro que legalice y amplie esta situación antidemocrática y represiva. El Gobierno - dice que no hay medios para una mejor enseñanza y sin embargo se gasta varios - millones en subvencionar una enseñanza privada y elitista.

UNA OFENSIVA DE REPRESION CONTRA LA JUVENTUD, se extiende de forma sistemática en todas las ciudades andaluzas, continuas redadas, apaleamientos, detenciones impunes, controles ..... y el Gobierno anuncia que hacen falta muchos - más policías para Andalucia, que hay que imponer la mayoría de edad penal a los 15 años, y que todo joven, por el hecho de serlo, es sospechoso de delincuente, terrorista, ..... etc.

LA NECESIDAD DE UNA AUTONOMIA REAL Y POPULAR, se hace cada vez más necesaria para el pueblo andaluz, como marco de solución de los graves problemas -- del Pais Andaluz. El Gobierno, junto con el silencio de los partidos parlamentarios de izquierda, boicotea y traiciona esta necesidad favoreciendo de forma -- continuo los retrasos de nuestra Autonomía y la elaboración del Estatuto a es-- paldas del pueblo para que en definitiva esta no lesione los intereses de los - monopolios.

Son ya muchos los datos y acontecimientos que se están dando en nuestro País Andaluz, como para que podamos afirmar de forma clara que los planes que tiene para Andalucía, los monopolios y el Gobierno de UCD son HUNDIRLA EN LA MAS NEGRA SITUACION DE PARO, MISERIA Y REPRESION.

ANTE ESTA SITUACION, la Joven Guardia Roja de Andalucía pensamos que ha de ser toda la juventud, todos los sectores oprimidos y explotados de NUESTRA NACION ANDALUZA, quienes pueden dar una respuesta clara a los PLANES DEL GOBIERNO CENTRALISTA Y REACCIONARIO DE UCD, organizandonos en torno a la formación de ASAMBLEAS DE LUCHA POPULARES, dentro de todos los ambitos donde nos encontremos (barrios, centros de trabajo, centros de estudio, etc...) y elaboremos planes de actuación frontal y directa contra el Gobierno y sus colaboradores.

Hoy la lucha por cualquiera de estos aspectos (contra el paro, contra las agresiones policiales, por una ENSEÑANZA POPULAR Y ANDALUZA, ...) se enfrentan de forma total a los planes del Gobierno y va orientado a crear un clima de lucha por esa AUTONOMIA PLENA Y POPULAR QUE EL PUEBLO ANDALUZ NECESITA, como base y camino hacia su LIBERTAD.

¡ BASTA YA DE AGRESION !

¡ TODOS UNIDOS EN TORNO A LAS ASAMBLEAS DE LUCHA !



Consejo Nacional de la J.G.R.A.